



Der Hohenlohekreis trauert um

# Herrn Dr. Friedrich Wilhelm Rieben

Herr Dr. Rieben war bis zu seinem Ruhestand über 23 Jahre als Chefarzt der inneren Abteilung des Hohenloher Krankenhauses in Künzelsau tätig.

Verantwortungsvoll und mit hohem persönlichem Einsatz hat er über die vielen Jahre die Entwicklung des Gesundheitswesens im Hohenlohekreis mitgestaltet und maßgeblich geprägt. Darüber hinaus hat er sich besonders in der Lungenheilkunde, der Diabetologie sowie bei der Allgemeinen Inneren Medizin mit großem Elan engagiert. Sein Einsatz für das Hohenloher Krankenhaus und seine Patientinnen und Patienten war mustergültig.

Herr Dr. Friedrich Wilhelm Rieben hat sich dadurch um die Belange des Hohenlohekreises in höchstem Maße verdient gemacht. Sein Wirken und seine Verdienste um den Landkreis werden unvergessen bleiben.

Unsere tiefe Anteilnahme gilt den Angehörigen.

Für den Kreistag des Hohenlohekreises,  
das Landratsamt Hohenlohekreis  
und die Hohenloher Krankenhaus gGmbH  
**Dr. Matthias Neth, Landrat**